

Pressemitteilung

Ein VW-Bulli für die Kindertagesgruppe „Auszeit“ der Ev. Stiftung Bethanien: Die Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn spendet 10.000,00 €

Die evangelische Stiftung Bethanien ermöglicht seit 2019 Projekte, die Menschen in sozialer, körperlicher und seelischer Not helfen. So bietet die Kindertagesgruppe Auszeit in Krisenzeiten und Situationen von Hilflosigkeit ein offenes Ohr und praktische Hilfe sowohl für Eltern als auch ihre Kinder.

Gerade Kinder im Alter von unter drei Jahren werden von vielen Einrichtungen abgelehnt, besonders, wenn körperliche Beeinträchtigungen oder Verhaltensauffälligkeiten diese begleiten. Wenn die Lebensumstände so herausfordernd sind, sind persönliche Auszeiten für die Eltern unabdingbar, um an zwei bis drei Tagen in der Woche durchzuatmen und Alltagsdinge zu erledigen. Durch die Unterstützung der Kindertagesgruppe entspannt sich die stark belastete und stressige Familiensituation und die Kinder werden pädagogisch und pflegerisch betreut. Das Ziel ist es, Eltern und Kindern wirkungsvoll Hilfen zu bieten und die Familien stark zu machen. Da den schwerbelasteten Eltern oft die Tagesstruktur fehlt und dadurch die Kinder nicht rechtzeitig gebracht oder abgeholt werden können, wurde aus diesem Grunde ein VW Bulli geleast und ein Fahrdienst eingerichtet. Mit diesem Service können die Kinder pünktlich in die Tagesgruppe gebracht werden und unkompliziert wieder nach Hause kommen. Um den Fahrdienst dauerhaft anbieten zu können, soll nun ein eigener Bulli angeschafft werden. Für dieses Anliegen zeigte die Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn vollstes Verständnis und beteiligte sich mit einem Betrag in Höhe von 10.000,00 Euro zur Anschaffung des Fahrzeugs. Damit wurde ein wertvoller Beitrag zur Erfüllung des Vorhabens geleistet.

Die Sparkasse Iserlohn und Bürgerstiftung der Sparkasse sind in Iserlohn stark verwurzelt und haben es sich zur Aufgabe gemacht, einen Teil der erwirtschafteten Überschüsse an die Iserlohner Gesellschaft sowie die Iserlohner Vereine als Dankeschön zurückzugeben. Demzufolge ist die Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn dem Unterstützungsantrag der Kirchengemeinde gerne gefolgt und leistet mit 10.000,00 Euro einen Beitrag zum Erhalt des Fahrdienstes der Kindertagesstätte Auszeit.

Personen auf dem Foto: immer von links nach rechts angeben:

Astrid Krebs – Marketingassistentin Diakonie Bethanien gGmbH
Vorsitzender der Bürgerstiftung Michael Scheffler
Mitglied des Vorstandes der Bürgerstiftung
Sparkassendirektor Jochen Hälker
Astrid Krebs – Marketingassistentin Diakonie Bethanien gGmbH
Mitglied des Vorstandes der Bürgerstiftung
Bürgermeister Michael Joithe